

Medio	Terra
Fecha	29-5-2014
Mención	Diez rectores reciben pago de banco por integrar Universia. Mención al Rector de la UAH.

Diez rectores reciben pago de banco por integrar Universia

Las autoridades universitarias miembros del Consejo de administración, reciben una dieta de 500 mil pesos por cada sesión de Universia a la que asisten, las que suman tres al año.

29 de mayo de 2014 | 15h30 | actualizado a las 15h30



Foto. Agencia Uno/Archivo

A | A

Diez rectores reciben pagos del banco Santander por participar en el directorio de la red Universia. De acuerdo a lo informado por El Mostrador, los rectores miembros del Consejo de administración, reciben una dieta de 500 mil pesos por cada sesión de Universia a la que asisten, las que suman tres al año.

Dicha entidad pertenece al banco Santander y cuyo consejo de administración tiene como integrantes a los rectores Ignacio Sánchez (PUC); Andrés Benítez (U. Adolfo Ibáñez); Fernando Montes (U. Alberto Hurtado); Sergio Lavanchy (U. de Concepción); Orlando Poblete, (U. de Los Andes); Juan Manuel Zolezzi (Usach); Álvaro Rojas (U. de Talca); Federico Valdés (UDD); José Rodríguez (UFSM); y Víctor Pérez (U. de Chile).

Según el medio, la mayoría de las autoridades universitarias desestiman algún conflicto de interés.

Se pone de ejemplo a Lavanchy, quien señaló que el dinero le sirve para pasajes y estadía.

Juan Manuel Zolezzi, explicó que "efectivamente pagan una dieta de 500 mil pesos, menos impuestos. Uno emite una boleta". A ello añadió que "si alguien quiere sacar conclusiones puede hacerlo. A mí no me complica, en lo personal tengo la conciencia completamente tranquila en las cosas que hago. No es complicado porque no veo que haya relación con las actividades de la Universidad, creo que Universia hace una buena actividad con el sistema".

"TUI": Tarjeta Universitaria Inteligente

El mismo banco entrega la Tarjeta Universitaria Inteligente (TUI) de 38 universidades —a cambio del acceso a los datos personales de estudiantes

Según cifras recogidas en el reportaje, cerca de 500 mil estudiantes poseen hoy la tarjeta "TUI".

Esta sirve para ingresar a bibliotecas, estacionamientos o pagar el Transantiago, pero también opera como cuenta vista del banco Santander, para realizar giros, transacciones y compras, como cualquier cliente de la entidad.

Fuentes internas del banco citadas. Sostienen que "Universia es parte de la Responsabilidad Social Empresarial de Santander. Entrega apoyo a las universidades socias" y que "el objetivo de Universia es captar a los futuros profesionales, que son los futuros clientes del banco".

